



Sur le journal d'un Tito à clé : partie 1

La trinité divine, père, fils et bête (la colombe).

Goûtons ce cru divin pour honorer la Sainte Face. Ce vin qui a un parfum de mystère représente le sang du fils. Ah ! Le vin de Marie et ses deux vins qu'elle offrait aux serges. La vierge les laissait père et fils seuls. Du père, du fils et de l'esprit, j'ai vu leurs poitrines.

En créant Eve, la femme, dieu fit la messe. Et si dieu était une femme, j'aimerais mettre ma peine entre ses fils. Hélas, dieu est un homme, un vieillard qui comble plus d'un trou. Ce dieu n'est pas pressé car les drames ne le font plus tiquer, il jugera à la fin des temps. Mais ce dieu âgé ne risque-t-il pas d'être au pieu ? Pour la foi, ces trois-là, me font douter...



La famille de Jésus serait constituée de trois membres : Jésus le dieu vivant, sa mère Marie et de Joseph, son père nourricier qui aimait le riz de Macon. Joseph très adroit de ses mains avait sécurisé Marie

en mettant des barres dans sa douche. Seul l'évangile selon Thomas mentionne la femme de Jésus, il a survécu car il est écrit sur le vent.

Marie-Madeleine portait souvent ses deux pains à la sainte Mère, laquelle avait répandu ses charmes pour que son fils, Jésus, soit libre. Marie devenue la femme de Joseph, vantait souvent son coup de scie...

Cette religion que l'on a longtemps considérée comme misogyne, clamait la véracité historique de ses saints et saintes. Les nonnes ont trouvé que verbe et joie étaient leur vocation. Hélas, de cette religion où les bois de la croix sont animés, il ne reste qu'une hiérarchie qui se décline en pape.

Les compagnons du Christ étaient les apôtres qui étaient douze à partager avec lui. Rappelez-vous que l'on ne boit bien qu'à treize !

Parmi eux, il y avait Pierre. Cette Pierre qui faisait des manip. Pour Simon le magicien, on aimait "l'apôtre vole au matin". Abandonné de ses apôtres, après une nuit de prière, Jésus eut une rude éjection et après la pêche miraculeuse, les apôtres flanchaient du côté de leur pêche. On vu l'apôtre Paul à la Verrière. Avant le baptême, les apôtres ont lavé leur pouf dans le jardin. Avec Jésus et ses apôtres, la vierge Marie a reçu beaucoup de complément pour ses fils. En parlant des apôtres :

les douze se bagarraient quelques fois. Ce qui faisait dire à Jésus :

"Je brique, taisez-vous ! Jésus qui était aux petits soins pour sa mère, disait :

- Mère, évitez ces friches. Les apôtres ont souvent proposé à Marie un bon coup de main...

L'apôtre Pierre qui est à voile a perduré avec ses successeurs les papes qui se font rire car, n'oublions pas qu'il y eut simultanément les papes de Pise, d'Avignon et de Rome en 1605.

Les papes, gens cultivés, aimaient lier en se branchant sur l'esprit. À Rome, les papes recherchent ce dieu pour astiquer leurs verrières. Notre Saint-Père, amateur de fiel, à Sion voulut mettre une fin aux messes.



Pote de pape

Le pape était élu lors d'un conclave encore fallait-il le récépissé après l'élection ! Les papes résident habituellement au Vatican, cité-état enclavée

dans Rome. Nous parlions de vin précédemment, le cru du Vatican est bien connu...au sein du Vatican, la police est effectuée par une garde suisse. Le 22 janvier 1506, des suisses, des gardes ont pris une cuite au Vatican avec le pape Jules II qui parlait souvent d'anis.

Plusieurs papes ont marqué l'histoire, quelques uns comme Léon dont un rabbin évoque souvent le cas. Ainsi que Jean-Paul, le pape hautain qui disait en privé :

- Après Varsovie, les chars vont et viennent dans Madère. Il ne voulait pas souiller les conclaves ! Jean-Paul II était un pape polonais peu orthodoxe. Ne disait-il pas :

- J'ai passé la main sur tous les ponts de Cologne." Il ne craignait pas que l'on voit le pont casser. De Paul, l'église retiendra le cas de sa petite mine. Le 02 avril 2005, Jean-Paul II meurt après avoir mené son contrat jusqu'au bout.

N'omettons pas ce pape Pie deux qui voulait utiliser les gosses et pour Jean XXIII, peut-on parler de pathologie de scarole !

Pie XII avait l'abbé dans la poche. Il jouait aux dès avec les teutons. Avec son nez au milieu des teutons. Pie XII, ce papet des traîtres (oh le canard !). Quand il recevait A. Hitler, il était connu comme pape au kaki.

(65 c.)

Graal

Pour recevoir nos publications ou pour y participer, n'hésitez pas à vous brancher sur le lien :

amicaleduson.free.fr